

国際ロータリー第 2540 地区

週報かたがみ

潟上ロータリークラブ

2023-24 第 38 号

会長 安井 信英

第 2707 例会

2024/4/16

「ブルームッセあきた」情報研修室



世界に希望を生み出そう

◇13:00 点鐘

◇ロータリーソング『奉仕の理想』

◇会長の時間

春めいてきたと思ったら昨日は横手では 30 度を超えたみたいで、この辺でも 28 度くらいまで上がって夏のようなようです。昔は千秋公園が 4 月 29 日頃に桜が満開になりそれから順次この辺の桜が満開になるのが普通でしたが、最近は 2 週間くらい早くなっています。弘前ではゴールデンウィークに満開になれば弘前が大フィーバーでいろんなものの売り上げがものすごく上がるという話を聞いたことがあります。

先週の例会では台湾地震に対する義援金の話が出ましたが、それについて、宜蘭に対して銀行の振込先を照会しているところです。金額の件については以前の 3.11 で 30 万円近い義援金があったので、今回は当クラブからほぼ同じ 30 万円の義援金としたいと思いますが、財源の問題もありますのでもう少し検討の時間をください。

とりあえず金額について 30 万円ということでご了解ください。

◇一関譲会長エレクトより P E T S 参加の報告

先週 13 日土曜日に P E T S に参加してきました。いろいろな話のなかで、地区長期戦略や会員拡大の話がありました。次期会長は「ティファニー」さんという方で次年度のテーマが「ロータリーのマジック」になります。佐藤ガバナーエレクトからは地区のテーマとして「小さな奉仕を積み重ね希望の未来へ前進しよう」を掲げました。いろいろ見直す点が多々あります。変えるなら今ですということでした。弘前の方の話の中で秋田も会員

増強たいへんだな！青森も大変なようですが、秋田、青森の合併はない！秋田は単独でや
っていけるように頑張る。ちなみに新年度のガバナー訪問が7月16日です。潟上がトッ
プバッターです。決算や計画書等早めの準備が人用です。あとは地区会計長として地区
資金の報告をしてきました。以上です。

◇地葉パストガバナーのスピーチ

「ロータリーにノーはありません」内容については資料を添付します。

◇幹事からの報告・連絡等

- ・鷹巣RC創立60周年記念式典のご案内（地葉さんと、菅原進さんが希望）
- ・会員増強について、むつみ造園土木の佐々木竜太専務と東湖八坂神社の鎌田さんに行
ってきました。二名の入会になります。

◇各委員会より

一関譲会員より台湾地震の義援金の財源について、私案ですが、一般会計からの支出は
厳しいので、アジア友好基金、ニコニコボックス、60周年記念積立金等の中から工夫
をして捻出を考えてみたいと思います。

◇ニコニコ

- ・淡路ガバナー：大曲仙北30周年に参加しました。予想を超えた参加者だったと田口
会長から感謝の言葉がありました。
- ・一関 譲会員：会長エレクト研修セミナーに参加しました。あと2ヶ月です。勉強し
ます。

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下1-1 昭和総合開発株式会社 内
(ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ)

幹 事：佐々木徹 E-mail t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp